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Sanofi y AstraZeneca intercambian 210.000 compuestos químicos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sanofi y AstraZeneca han anunciado el intercambio directo de 210.000 compuestos de sus respectivas quimiotecas de propiedad 

exclusiva. Dicho intercambio representa un modelo de colaboración entre dos compañías farmacéuticas principales para la 

promoción de la innovación abierta y original. De este modo, se aumentará la diversidad de las colecciones de componentes 

químicos de ambas compañías y se permitirá que cada compañía haga una criba entre un abanico más amplio y variado de 

componentes químicos como punto de partida para la búsqueda de nuevos medicamentos basados en moléculas pequeñas. 

 

Las compañías han hecho una selección de los compuestos que se intercambian en función de las diferencias respecto a aquellos 

compuestos ya existentes en sus propias quimiotecas. Así mismo, se compartirán las estructuras químicas y los procedimientos de 

síntesis para facilitar el uso de estos compuestos. Los compuestos se intercambiarán en cantidades suficientes para permitir que la 

compañía que los recibe pueda realizar un cribado de alto rendimiento (high throughput screening, HTS) durante varios años, con el 

fin de determinar si son activos frente a objetivos biológicos específicos. Si un compuesto se corresponde con un objetivo (un 

'compuesto activo'), es posible que tenga que pasar por distintas modificaciones para optimizar su estructura antes de ser 

clasificado como una "molécula de partida" y pueda desarrollarse. 

 

Enlace a Web 

 

Pfizer, Novartis y Roche, las mejores ‘farma’ 

 

 

 

 

 

 

En concreto, Pfizer encabeza el ‘top 10’ de laboratorios farmacéuticos en 2015, es decir, una posición más que el año anterior. 

Novartis, por su parte, baja al segundo puesto, tras liderar el ranking den 2014 y Roche revalida el 3º. Otras compañías que 

destacan en las primeras posiciones son MSD, que baja del 4º al 7º; Janssen, del 10º al 8º; y GlaxoSmithKline (GSK), del 7º al noveno 

puesto. 

 

Asimismo, a continuación se aprecia el importante repunte que ha hecho Kern Pharma en tan solo un año, al pasar del puesto 27º 

en 2014 al 18º en 2015. Significativa subida también la que experimenta Gilead Sciencies, del 28º al 22º, mientras que Bristol-Myers 

Squibb (BMS) se mantiene en el 23º un año más. 

Al otro lado de la balanza, varias son los laboratorios que se ‘pegan’ el batacazo: Esteve, del 11 al 13º; Almirall, del 9º a l 15º; 

Meranini, del 14º al 16º; Rovi, del 16º al 17º; y muy especialmente Abbot, que desciende 14 posiciones, del 8º en 2014 al 20º en 2015. 

También bajan Ferrer (-4), Nestlé (-11), Italfarmaco (-43) e Isdin (-11). 

En mitad de la tabla, destacan cambios como el de Allergan, que sube siete puestos desde el último ranking (del 37 al 30); la 

entrada de Biogen y Takeda al 36º y 38º, respectivamente; la pequeña subida de Shire, del 38º al 37º; o la caída en diez niveles de 

Covidien (del 29º al 39º) y de Teva Pharma (del 26º al 42º). 

Enlace a Web 
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La vacunación de las embarazadas frente a la tos ferina se adelanta 

al próximo lunes 

 

 

 

 

 

 

 

 

Los centros de salud comenzarán a vacunar de tos ferina a las mujeres embarazadas, en el tercer trimestre de gestación, a partir 

del próximo lunes 30 de noviembre. El consejero de Salud, Aquilino Alonso, lo anunció este miércoles momentos antes de participar 

en un encuentro dedicado al Día del Corazón en el Hospital Macarena.  

La llegada de una nueva partida de 14.180 dosis a Andalucía procedentes del Ministerio de Salud ha permitido adelantar la 

vacuna para las embarazadas a finales de este mes. En principio, la inclusión de esta medida de protección de las madres y de sus 

bebés ante la tos ferina estaba prevista para principios de año. "El Ministerio ha adquirido 60.000 vacunas a repartir entre todas las 

comunidades autónomas y a Andalucía le corresponden 14.180", explicó ayer el titular andaluz de Salud. Esta nueva partida 

garantiza la cobertura de todas las mujeres embarazadas que se encuentren entre las semanas 28 y 32 de gestación. Esta vacuna 

atraviesa una situación marcada por el desabastecimiento de escala mundial debido a una serie de problemas de fabricación.  

Enlace a Web 

 

Almirall adquiere derechos de dos medicamentos dermatológicos a 

filial GSK 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

a farmacéutica española Almirall anunció el lunes que ha adquirido los derechos mundiales de dos medicamentos dermatológicos, 

Veltin y Altabax, a Stiefel, filial de GSK, a cambio de los derechos de distribución de otro tratamiento dermatológico, Toctino, y un 

pago en efectivo no revelado. 

ALMIRALL (ALM.MC) que está centrando su actividad en el sector de la dermatología, comercializará ambos medicamentos a 

través de su filial americana, Aqua Pharmaceuticals.  

El laboratorio catalán tenía los derechos de Toctino, un tratamiento oral para el eczema crónico-severo en manos, en varios 

mercados europeos y México desde 2010, pero la filial de GSK adquirió los derechos mundiales del fármaco en 2012 y ahora ambas 

han llegado a un acuerdo que compense a Almirall. 

Enlace a Web 
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Este jueves se inaugura la XVI edición del Aula 

Montpellier, uno de los ciclos de referencia de la 

sanidad aragonesa que cada año refuerza su 

compromiso divulgativo. La conferencia de 

apertura corre a cargo de Carlos Carnicer, 

presidente del Consejo General de la Abogacía, 

que abordará los servicios y colegios profesionales 

bajo el prisma de la Constitución. 

 

Fernando Araújo e Manuel Delgado, dois 

gestores como secretários de Estado da 

Saúde  

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 
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Isabel Montoya 
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C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 
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Para saber más… 

PUBLICIDAD 
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Presidente 

de BioSim 

 

¿Cómo afronta su nuevo papel como 

presidente de BioSim? 

 

Lo afronto con mucha ilusión y 

entusiasmo, porque creo que los 

medicamentos biosimilares van a ser una 

alternativa muy adecuada para los 

pacientes españoles. Aún hay muchos 

pacientes susceptibles de ser tratados 

con biologicos y, si lo hacemos bien, los 

biosimilares podrían cubrir esta 

necesidad.  

 

¿Qué retos y objetivos afronta su nueva 

patronal? 

 

Queremos dar a conocer qué es un 

medicamento biosimilar y conseguir que 

todo el mundo lo considere como una 

herramienta de acceso y sostenibilidad 

fundamental para el Sistema Nacional 

de Salud.  

 

Ahora son 15 asociaciones, ¿Están 

pendientes de más adhesiones? 

 

Las quince compañías que formamos 

BioSim representamos la mayoría de las 

empresas con intereses de presente y 

futuro en el campo de los biosimilares, 

pero aún quedan algunas. Soy optimista 

y creo que en los próximos meses 

tendremos nuevas adhesiones.  

 

¿Cómo está siendo la interlocución con 

otras patronales, tanto nacionales como 

internacionales? 

 

La comunicación es fluida y continua. 

Nacemos con vocación integradora y 

esta vocación implica a todos los 

agentes. Tanto con Farmaindustria, 

como con Aeseg y Asebio la relación es 

cordial y de entendimiento. Es la única 

forma de conseguir nuestros objetivos.  

 

¿Cómo ve el futuro de los biosimilares en 

España? 

 

Lo veo como una gran oportunidad, 

pero tenemos que empezar a movernos 

y empezar a cambiar las cosas. Dentro 

de la capacidad integradora de la que 

hablaba, incluimos también al diálogo 

con todos los agentes sanitarios. Si no se 

produce este diálogo, situando al 

paciente en el centro, no habrá un gran 

recorrido.  

P. ¿Qué tiene que incluir ese marco 

estable que demandan? 
R. Todas las medidas que favorezcan 

hablaba, incluimos también al diálogo con 

todos los agentes sanitarios. Si no se 

produce este diálogo, situando al paciente 

en el centro, no habrá un gran recorrido.  

 

¿Qué tiene que incluir ese marco estable 

que demandan? 

 

Todas las medidas que favorezcan la 

divulgación y el conocimiento de qué es un 

biosimilar y que impulsen su utilización. Esto 

pasa por un precio diferenciado, además 

de un marco estable en el que sepamos las 

reglas de juego.  

 

¿Tiene miedo a que pase lo mismo con los 

biosimilares que con los genéricos en 

términos de información?  

 

Claro que tenemos miedo. Actualmente 

solo el 25 por ciento de los médicos 

europeos conocen lo que es un biosimilar. Si 

esas encuestas se trasladan a otros grupos 

como enfermeros, farmacéuticos o los 

propios pacientes, el desconocimiento 

seguro que también es muy alto. Hace falta 

información creíble y contrastada.  

 

¿Qué le pediríais tanto al Gobierno como a 

las administraciones? 

 

Medidas que favorezcan el conocimiento, 

la penetración y el uso de los biosimilares. 

Tanto a nivel nacional como autonómico 

hay que hacer una apuesta decidida y 

firme por el uso de los biosimilares. Ahora 

hay una situación monopolística. Cuando 

desarrollas un biológico tienes unos años de 

protección de patente, que son 

absolutamente necesarios para el retorno 

de la elevada inversión; pero una vez que 

la patente está vencida a no ser que 

adoptes medidas que favorezcan la 

aparición de otras alternativas nunca se va 

a producir esa entrada. Si no hay 

diferenciación no se va a producir el 

cambio.  

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

 

 

P. Parece que solo se mira el papel de 

ahorro que pueden aportar, ¿no? 
R.Como se considere al biosimilar 

como una herramienta de ahorro 

cortoplacista no habrá biosimilar en el 

 JOAQUíN RODRIGO 

 

 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-11-20/industria-farmaceutica/si-solo-se-tiene-en-cuenta-el-ahorro-no-existiran-biosimilares-en-el-futuro/pagina.aspx?idart=950801
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-11-20/industria-farmaceutica/si-solo-se-tiene-en-cuenta-el-ahorro-no-existiran-biosimilares-en-el-futuro/pagina.aspx?idart=950801


  

         

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 

Pfizer y Allergan planean situar su sede fiscal en Irlanda tras su fusión 

 
El sector del genérico pide promoción legislativa para crecer en el mercado  

 
El 47% de los IPT de fármacos nuevos no identifica ventajas clínicas ‚relevantes‛  
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Humanizando la Sanidad 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

España tiene uno de los mejores sistemas sanitarios del mundo y gozamos de grandes profesionales sanitarios que orientan su principal 

actividad a la mejora de la salud de la población. En muchos casos trabajando conjuntamente y colaborando con pacientes, o 

asociaciones de pacientes, generando proyectos de valor añadido que enmarcan el proceso de prevención, curación o paliación en un 

entorno de afectividad y proximidad. 

Desde TEVA FORO SOCIAL creemos que es importante resaltar aquellas iniciativas que van más allá, actividades que paralelamente a la 

búsqueda de excelencia asistencial, intentan contribuir a lo que llamamos ‚Humanización de la Sanidad‛, aportando valor ético, humano 

y cercano a la propia asistencia. 

La finalidad de estos programas es la mejora de la calidad de vida de los pacientes, a través de la creación de marcos que contribuyan a 

mejorar el ya difícil camino de la curación o paliación de una determinada enfermedad, sabiendo, que un entorno y un trato más 

afectivo, próximo, humano y cálido puede contribuir decisivamente en resultados más positivos para el propio afectado. 

Enlace a Web 
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 ‚Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza‛ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel, 23, 28010 Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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